

Que trae además más de 20 medidas sustentables en sus restaurantes

Inauguración de McDonald's Calama: un fuerte impulso al Empleo Joven y a iniciativas sociales en la comuna

Representantes de Arcos Dorados, la empresa operadora de McDonald's en el país, llegaron hasta Calama para oficializar la inauguración del nuevo restaurante y dar a conocer sus aportes a la ciudad.



Más de 130 jóvenes obtuvieron una oportunidad laboral con la apertura del primer McDonald's en Calama. La compañía Arcos Dorados, operadora de los restaurantes en Chile y 19 países de Latinoamérica, llega a Calama con el objetivo de ser un aporte para la economía local y el bienestar de sus habitantes. El 100% de los colaboradores empleados en el restaurante de la ciudad fueron nuevas contrataciones de jóvenes de la zona, quienes recibieron una formación en todos los ámbitos que requieren para su crecimiento profesional, a través de programas, cursos, y mentorías.

"Sabemos que somos uno de los principales empleadores de jóvenes en el país. Como referentes, tenemos la responsabilidad de mantener altos estándares de relacionamiento con los emplea-

dos, ofreciendo condiciones de trabajo flexibles, con oportunidades de crecimiento y desarrollo laboral dentro de la empresa", expresa Carlos González, director general de la compañía.

Su compromiso con la empleabilidad de jóvenes fue uno de los temas abordados durante la inauguración oficial del restaurante McDonald's en la ciudad, a la que asistió el director de organizaciones comunitarias de la municipalidad de Calama, Claudio Valencia, quien además recibió las donaciones de la empresa a la comunidad calameña: kits de estimulación temprana para la Residencia de Menores Anka y mobiliario para Condominios Sociales de la comuna.

"Valoramos la llegada del primer restaurante McDonald's en nuestra ciudad; representando un aporte positivo para la co-

munidad. Estamos agradecidos de que hayan llegado a entregar empleo y posibilidades de desarrollo y crecimiento profesional a nuestros jóvenes", afirmó Claudio Valencia.

Aportando a cerrar brechas

Uno de los mayores desafíos que enfrentan los jóvenes para ingresar al mundo laboral, es la falta de experiencia o habilidades prácticas frente a trabajadores de mayor edad. Dado su compromiso con la empleabilidad juvenil, Arcos Dorados cuenta con una plataforma de capacitaciones laborales abiertas y gratuitas llamada M-Campus.

Durante la misma mañana de la inauguración, la gerente de comunicaciones corporativa de la empresa, Lorena Talma, visitó el Centro de Formación

Técnica Estatal de Calama para presentar los beneficios de los más de 30 cursos disponibles en temáticas de desarrollo profesional y personal, además de tecnología e innovación.

"A través de M-Campus queremos ofrecer a la comunidad de Calama la oportunidad de adquirir habilidades y conocimientos valiosos para el entorno digital en que se desarrolla la vida laboral

actualmente. Visitar el CFT Calama nos permite conectar con los jóvenes locales dándoles a conocer los beneficios que entrega para su desarrollo profesional, esta herramienta abierta y gratuita", indicó Talma.

Arcos Dorados mantiene una guía de sostenibilidad llamada Receta del Futuro, a través de la cual desarrolla en Chile distintas iniciativas de sustentabilidad, inclusión

y bienestar para la comunidad. Es así como el recién inaugurado restaurante McDonald's incluye más de 20 medidas verdes que buscan reducir su impacto ambiental; incorporando, además, iniciativas como un Menú en Braille y un "Espacio Azul", donde se acondiciona un área del restaurante para recibir a personas con trastorno en el espectro autista (TEA).